

## しあわせ共感メール

酒加区福祉課の、

[REDACTED] ( [REDACTED] ) オリガミ

お手す。 カナ優秀で、

町内会小会に、 区長と

おこめて下さりませ。

[REDACTED] 様(区福祉課)オリガ

ミシが引いた。



令和6年4月10日

・このメールは、感謝の気持ちを市民の皆さん、職員に伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。  
・掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。

## しあわせ共感メール

先日、区役所のロビーでまたいたとき、感心がいい  
としていたことより出して話すのではなく、わざ  
わざ、こちに来て話してくださいました。  
そして、説明をするときなど、笑顔で話して  
くれた「いました！」指を立てたり、レリヤフを使  
てくれたり、すばらしかったと思いました。  
私も見習ってがんばりたいです！  
ありがとうございました！★

小5（小学5年生）



令和6年4月1日

・このメールは、感謝の気持ちを市民の皆さん、職員に伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。  
・掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。

## しあわせ共感メール

浦和区と浦和レッズの階段アート

が素敵でした！

浦和をほこりに感じました！

また階段アートを作成して欲しいです

市民よし！



令和6年 4月24日

- ・このメールは、感謝の気持ちを市民の皆さん、職員に伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ・掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。

## しあわせ共感メール

昨年、中平階段?!に  
あつて階段アートで"浦和区と  
浦和レッズ"が"コラボ"しているのが  
浦和区うみて、そこも良かった  
です。階段を見るたびに  
わくわくします。  
また、今年も見たいです。



令和6年4月 日

- ・このメールは、感謝の気持ちを市民の皆さん、職員に伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ・掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。